

„Harmonie“: Kinder- und Jugendchor führt im April das Stück „Tabaluga und Lilli“ auf

Kleine Diefenbacher als große Musical-Stars

STERNENFELS (gar). Für ein neues Projekt steht derzeit der Kinder- und Jugendchor der „Harmonie“ Diefenbach in den Startlöchern. Im April wollen die jungen Sängerinnen und Sänger in der Diefenbacher Gemeindehalle das Erfolgsmusical „Tabaluga und Lilli“ von Peter Maffay aufführen.

Eigentlich sind die Jungen und Mädchen vom Kinder- und Jugendchor der „Harmonie“ schon alte „Musical-Hasen“. Seit 1997 gehört die Aufführung von verschiedenen Musicals zum festen Bestandteil der Jahresplanung bei den Diefenbacher Nachwuchssängern. Einmal im Jahr begeben sie sich auf die „Bretter, die die Welt bedeuten“ und machen mit einem riesigen Engagement „Musiktheater“. Mit begeisterten Aufführungen von Musicals wie der „Unglaublichen Reise mit der Zeitmaschine“ aus der Feder von Chorleiter Martin Falk, dem „Euro-Musical“ oder dem „Traumzauberbaum“ haben sich die jungen Diefenbacher bereits eine sehr große Fangemeinde ersungen. Natürlich steht hinter diesem Erfolg viel Probenfleiß, aber auch das Engagement und die glückliche Hand des Harmonie-Chorleiters Martin Falk, dem auch heuer die Gesamtleitung des Projektes obliegt.

Er vermittelt den 60 jungen Sängerinnen und Sängern zwischen sechs und 15 Jahren nicht nur das musikalische „Handwerkzeug“, das für ein derart ehrgeiziges Projekt notwendig ist, sondern auch den Spaß und die Freude am Chorsingen, die bei den Aufführungen des Harmonie Kinder- und Jugendchores jedes Mal hör- und spürbar



Es kann losgehen: die Nachwuchssänger der Harmonie Diefenbach und Chorleiter Martin Falk freuen sich auf die Aufführung „ihres“ Musicals „Tabaluga und Lilli“. MT-Foto: Garhöfer

wird. Bei der Aufführung von „Tabaluga und Lilli“ wird der Diefenbacher Chor übrigens von einer vierköpfigen Band unterstützt und eine Gruppe der Ballettschule Beeh aus Mühlacker wird ebenfalls bei verschiedenen Stücken der Aufführung mitwirken. Für die ganze „Harmonie“ Diefenbach, aber auch für die Eltern der Chorkinder bedeuten die Musicals aufführungen ein erhöhtes Engagement. Schließlich gilt es, Kulissen zu bauen, Requisiten zusammenzutragen, Kostüme zu entwerfen und herzustellen und auch sonst einiges

vorzubereiten, damit die Aufführung eine „runde Sache“ und ein Erlebnis für Groß und Klein wird.

Erleichtert zeigt sich Gerhard Schneider, Vorsitzender der „Harmonie“ Diefenbach, dann auch darüber, dass sich der Verein bei Kulissen und Kostümen mit dem Kinderchor der „Vulkania“ Oberriexingen austauschen kann, der ebenfalls unter der Leitung von Martin Falk das „Tabaluga“-Musical auführt.

Die Aufführungen von „Tabaluga und Lilli“ vom Kinder- und Jugendchor der

„Harmonie“ Diefenbach finden am Samstag, 7. April, um 19 Uhr und am Sonntag, 8. April, um 14 Uhr in der Gemeindehalle Diefenbach statt. Der Vorverkauf für beide Veranstaltungen beginnt am 26. März im „Tante-Emma-Lädle“, vorher sind Kartenreservierungen unter der Telefon-Nummer 0 70 43/71 10 möglich. Schon vor diesen Aufführungen liefern die Diefenbacher Kids Kostproben ihres Könnens ab. Beim Festival „Kinder helfen Kindern“ im Mühlacker Mühlehof werden sie Ausschnitte aus „Tabaluga und Lilli“ präsentieren.